



Diputada y diputados exponen sus puntos de vista sobre la conclusión de los trabajos de la Comisión Permanente

Boletín No. 7128

- Funcionó en el segundo receso del tercer año de ejercicio de la LXV Legislatura

En la sesión de este martes, diputada y diputados emitieron comentarios sobre la conclusión de los trabajos de la Comisión Permanente que fungió en el segundo receso del tercer año de ejercicio de la LXV Legislatura, como fue acordado por su Mesa Directiva.

Defenderemos con la vida a la democracia mexicana

El diputado Leonel Godoy Rangel (Morena) indicó que hoy se clausuran las actividades de la Comisión Permanente, por lo que, “vengo a reivindicar la lucha por la democracia de la izquierda mexicana y a la que pertenezco orgullosamente. Defenderemos con la vida a la democracia mexicana. Hemos conquistado la presidencia de la República con votos democráticamente, ganamos limpiamente y por eso tenemos derecho a proponer un cambio de régimen y lo vamos a hacer”.

Argumentó que, para ellos, el modelo neoliberal concluyó su etapa en el país; queremos instaurar un nuevo régimen, el del humanismo mexicano y lo vamos a hacer con la Constitución en la mano, buscaremos acuerdos e inclusión para que este país sea mejor; podemos construir una patria entre todos. “Estamos orgullosos de haber ganado el 2 de junio para que haya una mujer presidenta de México; son tiempos de mujeres, queremos un Estado de bienestar, con justicia social y democrático”.

Se avanzó en asuntos necesarios para un cambio de régimen

Por el PVEM, el diputado Luis Edgardo Palacios Díaz afirmó que en esta Legislatura se avanzó en asuntos necesarios para lograr un cambio de régimen. El trabajo de la Comisión Permanente fue fructífero, ya que en cuatro meses que funcionó, se ratificaron nombramientos de capitanes de navío, de magistradas y magistrados para ocupar vacantes del Tribunal Unitario Agrario y del Tribunal Administrativo.



Puntualizó que se aprobaron diversos temas promovidos por el Partido Verde en favor de niñas, niños y adolescentes para erradicar cualquier forma de violencia digital; asimismo, exhortos a la Secretaría de Salud para que realice campañas para prevenir la propagación del virus coxsackie. “La próxima Legislatura tiene un fuerte compromiso con la continuidad de la transformación. La ciudadanía nos brindó su confianza y nos posicionó como la segunda fuerza política en la Cámara de Diputados, lo que obliga a trabajar a favor de las y los mexicanos”.

Paz y seguridad, indispensables para la transformación

Del PT, el diputado Benjamín Robles Montoya externó su agradecimiento a todos quienes integraron la Mesa Directiva de la Comisión Permanente y llamó a seguir construyendo la transformación por la vía pacífica, ya que la paz y la seguridad en todo el territorio es indispensable para consolidar la transformación. “Si se ha ganado la batalla de la conciencia, también debe ganarse la batalla de la tranquilidad en las calles, en las ciudades y en las poblaciones”.

Consideró que las condiciones están dadas para que los gobiernos funcionen con la eficacia que el pueblo demanda. Reconoció que hay mucho por hacer; “nuestro movimiento necesita transitar más rápido aún de la conciencia a la práctica, de los principios a las realizaciones. Cuando se dice que es tiempo de mujeres, significa que es tiempo de democracia y de justicia para los adultos mayores, los jóvenes y para los pobres”.

El PRD luchó y logró políticas progresistas

Edna Gisel Díaz Acevedo, diputada del PRD, expresó que esta es la última intervención de su grupo parlamentario y con ello se cierra un capítulo fundamental en la historia política del país, pues con los resultados de la pasada elección se da por terminado un registro como partido nacional. “El país que ahora se vive, no se podría explicar sin la acción y el pensamiento de mujeres y hombres que militaron en el PRD, que lucharon por la transición democrática, que se opusieron al presidencialismo autoritario y lograron defender y ampliar las libertades y los derechos de las y los mexicanos”.

Mencionó que el PRD luchó y logró políticas progresistas, incluso adelantadas a su tiempo, como fue el matrimonio igualitario, la igualdad sustantiva, la despenalización del aborto, el reconocimiento de las personas con discapacidad, las personas y pueblos indígenas, y la diversidad. “Ante los retos del nuevo gobierno, las ciudadanas y los ciudadanos democráticos seguiremos en la lucha y la resistencia democrática, construiremos alternativas a los malos gobiernos. Hoy más que nunca, democracia ya, patria para todas y para todos”.



Concluye Comisión Permanente

Posteriormente, la presidenta de la Mesa Directiva de la Comisión Permanente, senadora Ana Lilia Rivera Rivera (Morena), informó que las proposiciones con punto de acuerdo que no fueron resueltas en este receso se tendrán como concluidas. Las iniciativas recibidas se turnarán a la cámara respectiva.

Notificó que la Comisión Permanente remitirá a las cámaras del Congreso de la Unión los inventarios de los asuntos a que se refiere el artículo 129 de la Ley Orgánica del Congreso General y se publicarán en la Gaceta de la Comisión Permanente.

La Mesa Directiva, dijo, estará atenta para que, de ser necesario, convocar oportunamente a sesión y de no ser el caso, se harán las comunicaciones correspondientes al Poder Ejecutivo Federal, a la Suprema Corte de Justicia de la Nación y las legislaturas locales de las entidades federativas del cierre de los trabajos de la Comisión Permanente.

Además, se aprobó, en votación económica, el acta de la sesión de hoy 27 de agosto.

